

Ayuntamiento de Puebla atiende 59 casos de violencia en los primeros 100 días de gobierno

El Ciudadano · 17 de enero de 2025

Estos casos incluyen diversas formas de agresión, como violencia familiar, acoso laboral y amenazas de muerte, lo que refleja la persistencia de estas problemáticas en la capital poblana.



Durante los primeros 100 días de gestión, el Ayuntamiento de Puebla ha intervenido en 59 casos de violencia, según informó la regidora Mayte Rivera Vivanco, presidenta de la Comisión de Igualdad Sustantiva de Género y Diversidad Sexual. Estos casos incluyen diversas formas de agresión, como violencia familiar, acoso laboral y amenazas de muerte, lo que refleja la persistencia de estas problemáticas en la capital poblana.

Casos de violencia y respuesta municipal

En entrevista, la regidora detalló que de los 59 casos atendidos, cinco podrían ser tipificados como delitos graves. Entre ellos, destacó situaciones de violencia familiar y amenazas explícitas de muerte. Rivera Vivanco lamentó que estos actos sigan ocurriendo y recordó uno de los testimonios más alarmantes: una

mujer denunció que su agresor le dijo, "Pinche vieja, si sigues así te voy a matar". Este caso subraya la urgencia de acciones preventivas y de atención inmediata para proteger a las víctimas.

La regidora enfatizó que la atención brindada por la comisión no solo incluye orientación, sino también recomendaciones jurídicas dirigidas tanto a mujeres víctimas de violencia como a la ciudadanía en general. Asimismo, recordó que instituciones como la Fiscalía General del Estado (FGE) y la Comisión de Derechos Humanos (CDH) Estatal son instancias clave a las que las víctimas pueden acudir para recibir apoyo y garantizar su seguridad.

Compromiso con la igualdad y diversidad

La Comisión de Igualdad Sustantiva de Género y Diversidad Sexual, liderada por Rivera Vivanco, también tiene el objetivo de garantizar un entorno seguro y libre de violencia dentro del gobierno municipal. Aunque afirmó que no se han registrado casos de violencia o acoso interno entre los trabajadores del Ayuntamiento, destacó que la comisión permanece alerta para atender cualquier situación que pudiera surgir.

También puedes ver: [Reactivación del acuerdo comercial entre México y la UE frente a la amenaza de aranceles de Trump](#)

Un llamado a la acción y la sensibilización

Rivera Vivanco condenó enérgicamente que la violencia siga siendo una realidad para muchas mujeres en Puebla. Reiteró la importancia de sensibilizar a la población y fortalecer los canales de denuncia para que más víctimas se animen a buscar apoyo. Subrayó que la prevención y atención de la violencia son pilares fundamentales en la agenda de la Comisión de Igualdad Sustantiva.

Foto: Redes

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
💬 <https://t.me/ciudadanomx>
🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)